
開　催　日 平成２０年７月８日（火）　１４：00～16:00　　

出　席　者 区民８名　　　　　四谷特別出張所長・副所長・職員　協議会担当職員計4名

テ　ー　マ 区民センター前花壇の植替えと意見交換

（１）「まち美化」「第3分科会」合同活動

区民センター前花壇の植替えをした。

（２）まちの環境について    情報と意見交換

　　●ゴミ等について

○ゴミを夜中（午前２：００）に区が回収しているのはどうしてか？

　→事業（店舗）系のゴミの回収である。夜中に回収することで、まちが汚れないようにしている。

○荒木町車力門のゴミがきれいになってきた。

　集積所に反対の声があったとは聞いていたが、とてもきれいになってきた。

　汚れている時に自主的に清掃しているようでもある。

○新宿通りはどこからどこまでが区道なのか？

→新宿駅東口ガード西側から四谷４丁目交差点までです。（後日確認済）

○「まち美化」では、歩道のガム取りについて検討している。

　　●喫煙について

○近所でタバコの吸殻を灰皿代わりに排水溝に捨てる喫煙場所と化したところがある。どうすればよいのか？

→生活環境課で相談できる。近所でタバコを販売している店で購入した流れで喫煙しているのであれば、店に

　改善を求めることも必要ではないか。近所のビル全体が禁煙となり、外へ出て喫煙している場合もある。

　いずれにせよ、理由の解明が必要だと思う。

○スクールパークでの喫煙が相変わらず目立つ。灰皿を撤去したのも関わらず、携帯灰皿を持って喫煙している。

→巡回している環境土木部に出張所より連絡して、注意を払ってもらう。（連絡済）

○喫煙できる条件が整っている公園でも20名以上が集団で喫煙している状況はいかがなものか。

○以前「まち美化」の活動で路上喫煙の追跡調査をしたが、信号待ちで吸い始め

　コンビニ前もしくは勤務先会社前の道路に吸殻を捨てているケースが多く見受けられた。

　複数の人が決まって吸殻を捨てている近所の方は迷惑をこうむっている。

○ポイ捨てをさせないために空き缶灰皿を設置すると、燃えてしまったり（完全に消さなく）他のゴミを投げ込むので

　撤去した。

○喫煙される方の各自のマナー向上を願う。

　　●みどりのカーテンプロジェクトについて

○四谷ひろばのゴーヤの育成は順調。

→今年度涼しさを体感してみたい。

○マンションの共有部分には規制があるので不向きではないか。

○ゴーヤを育てるだけでなく、よしず、すのこ、すだれを工夫してもよいと思う。

（３）秋の花いっぱい運動について

四谷中学（ボランティアモデル校）と第3分科会合同で花の苗を植える案が出された。

　第３分科会　９月９日（火）１４：００～

　まち美化　　9月・・・日時は未定→8月下旬決定後連絡します。

　第３分科会　　秋の花いっぱい運動について

　まち美化　　　活動について意見交換　他
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